

Hohe Auszeichnung für Heinz Lambert

Verbandspressewart erhält Silberne Ehrennadel des DTTB



Anlässlich der Pfalzmeisterschaften der Damen und Herren am Sonntag in Rockenhausen, überreichte der Präsident des PTTV, Heiner Kronemayer aus Obrigheim an Heinz Lambert aus Burrweiler die silberne Ehrennadel des DTTB.

Der Dachverband mit Präsident Michael Geiger aus Haslach in Südbaden) an der Spitze würdigte damit die Arbeit des 55-jährigen, die dieser unter anderem als Pressewart des PTTV und somit Mitglied im Gesamtvorstand seit 1995 ununterbrochen leistet.

Darüber hinaus ist Lambert mit einer zweijährigen Unterbrechung seit 1992 als Beisitzer im Schiedsrichterausschuss des Verbandes tätig. Sein Faible für den Nachwuchs unterstrich er in den Jahren 1994 bis 1998, als er sich als Schülerwart im Bezirk Vorderpfalz Süd engagierte.

Überregional wirkte der ehemalige Verwaltungsbeamte der Bundeswehr von 1997 an zwölf Jahre lang als Pressewart des mittlerweile nicht mehr existierenden Südwestdeutschen Tischtennis-Verbandes. Auch der DTTB machte sich seine Dienste als Beisitzer in seinem Öffentlichkeitsausschuss zunutze. Seit 1991 ist er Verbands- und seit 1995 Bundesschiedsrichter.

Auf Vereinsebene engagierte er sich 24 Jahre in der Vorstandschaft des TTC Burrweiler als Kassenprüfer, Schriftführer, Pressewart und zuletzt bis März 2015 sechs Jahre lang als erster Vorsitzender.

Beim rheinhessischen TSV Zornheim fungierte er vor seiner Rückkehr in die Pfalz bis September 1990 zwei Jahre als Abteilungsleiter.

Nach 40 Jahren als Spieler in Burrweiler wechselte er im Juli 2015 zum TTV Albersweiler.